

# M-style

[エム・スタイル]

みんなの みらいが みりょくあるものに  
みんなによりそう みじかな みやけ



## 天童市議会議員 三宅和広 活動報告 No.8

### 今回的一般質問 天童市議会 令和7年3月定例会

天童温泉街地区が、都市景観大賞「都市空間部門」で大賞を受賞しました。大賞の受賞はゴールではありません。今後もさらに磨きをかけてより良い景観を形成していかなければならぬと感じます。

今回は、天童温泉街の景観形成という観点から、「施策の実施」と「財源の確保」の2点について質問をさせていただきました。

#### ■よりよい景観を作り、守るためにの施策について

景観を大切にする意識の醸成といったソフト面と、インフラの整備といったハード面での新たな施策が必要ではないでしょうか。

**市長の答弁** よりよい景観を作り守るために、天童温泉街においては温泉情緒を醸し出すために官民一体となった取組を進めていきたい。よりよい景観をつくり守ることができるよう調査研究していく。

#### ■よりよい景観を作り、守るためにの財源確保について

入湯税は地方税法に基づく目的税で、観光の振興などに要する費用に充てられるものです。この入湯税を引き上げ、その財源をもとに主に観光振興を図ろうとする自治体が出てきています。

天童市においても、入湯税を引き上げ、天童温泉街の景観形成や観光振興をさらに進めるための財源としてはどうでしょうか。



**市長の答弁** 入湯税の税率の引上げについては、割高感により宿泊者の減少も懸念されることから、入湯税の引き上げは考えていない。よりよい景観をつくるための財源として、入湯税のほかに、ふるさと納税等も活用していきたい。

一般質問の様子を  
ご覧いただけます



[裏面もご覧ください]

# 県縦断駅伝、天童東村山チーム健闘！

3日間にわたり熱戦が繰り広げられた山形県縦断駅伝。3日間とも、天童東村山チームを追いかけて応援しました。初日は酒田から新庄まで、2日目は舟形から天童まで、最終日は高畠から山形まで。少しは選手たちを後押しできたかと思います。

天童東村山チームの連覇はなりませんでしたが、堂々の第3位。選手の皆さん、お疲れさまでした。来年、また楽しめさせてください。

写真のフラッグは私の手作り。毎年、このフラッグを持って応援しています。



## 一般質問 その後 在住外国人への日本語学習支援

令和5年12月定例会の一般質問で、外国人労働者の雇用を増やすための施策として、在住外国人への日本語学習支援の充実が必要ではないかと質問をさせていただきました。この質問をした背景には、2040年に労働力不足が起きることが危惧されているため、その対策の一つとして提案させていただきました。



令和7年度から天童市では日本語教室開催事業への支援を充実しました。新たな日本語教室の講師育成を目指します。

在住外国人が日常生活を円滑に送られるように環境を整備することにより、天童で働く外国人が増えて労働力不足の問題が生じないでほしいものです。

議事録は  
こちらから



## M-style

みんなの みらいが みりょくあるものに  
みんなによりそう みじかな みやけ

みやけかずひろ

検索



ちらもご覧ください。  
<https://miyake.exp.jp/SNS.html>